

Le Journal de Gien, 11 avril 2013

GIEN

Anciens combattants : un congrès suivi



Les anciens combattants étaient venus nombreux au rendez-vous.

■ La salle Cuiiry avait fait le plein dimanche matin à l'occasion du congrès organisé par l'association départementale des combattants, prisonniers de guerre et combattants d'Algérie, Maroc, Tunisie et TOE et veuves du Loiret.

Le diplôme avec médaille du mérite fédéral a été remis à 24 adhérents.

De nombreuses personnalités ont participé à ce congrès. Jean-Pierre Sueur, sénateur, a rappelé qu'il œuvrait depuis 32 ans (il a débuté député) et a précisé qu'il était toujours aux côtés des anciens combattants. Jean-Pierre Door, député, a confirmé le soutien que l'on doit aux soldats engagés au Mali et de la nécessité du devoir de

mémoire. Il a élaboré la suspension de progression de la pension de retraite dont il espère une reprise en 2014. Il a confirmé la nécessité du devoir de mémoire.

Jacques Goujat, le président fédéral des combattants (PG et CATM), félicitait les porte-drapeaux. Il annonçait pour le 27 mai, une journée nationale de la résistance française. Il notait également que la guerre de 14-18 aura 100 ans l'an prochain. Il déclarait à la suite que le 5 décembre était une des deux dates dont on avait l'assurance de la présidence de la république (applaudissement). Le 16 octobre ferait toujours l'objet d'une cérémonie à Notre-Dame-de-Lorette (Pas-de-Calais).